

Rektor Unimal dan Ketua LPPM Hadiri The 11th Joint Working Group Franco-Indonesia



Unimal Hadiri 11th Joint Working Group (JWG) tahun 2019. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Makassar - Konsorsium Indonesia Perancis (*French Indonesia Consortium*) mengadakan kegiatan 11th *Joint Working Group* (JWG) tahun 2019, di Gedung BRI Microfinance Universitas Hasanuddin (Unhas), Makassar Provinsi Sulawesi Selatan yang berlangsung selama tiga hari dari 30 Oktober - 1 November 2019 minggu lalu.

Unhas salah satu kampus yang ditunjuk sebagai tuan rumah dalam acara tersebut dan turut dihadiri oleh berbagai universitas di lingkungan Ristekdikti. Tujuan forum JWG adalah untuk mendiskusikan kerjasama antara kedua negara dalam bidang riset mencakup beberapa isu seperti energi, rekayasa, kesehatan, pendidikan, dan sosial.

Sedangkan dari Universitas Malikussaleh dihadiri langsung oleh Rektor Dr Herman Fithra bersama ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Dr Azhari.

ketua LPPM Unimal Dr Azhari kepada *Unimalnews*, Minggu (17/11) mengatakan dalam forum diskusi tersebut, delegasi Unimal bergabung dalam fokus grup diskusi bidang "*French Indonesia Consortium in Engineering and Management* (FICEM)".

"Forum diskusi ini dipandu oleh Prof Stephane Roy dari Institute Mines Télécom (IMT) French. Bersamaan dengan forum JWG, beberapa event lain juga dilaksanakan seperti pentas seni dan budaya Perancis dengan tema "Teater Sains Binome" oleh Les Sens des Mots Theatre, Finale MT 180s, dan "higher summit forum" antara Ristekdikti bersama dengan delegasi Perancis,"katanya.

Lanjutnya, ada sepuluh universitas di Indonesia yang sudah menjadi member dalam forum FICEM seperti ITB, ITS, UGM, UI, UNTAN, UNUD, UMRAH, BINUS, UNHAS, dan UNSRI. Sedangkan dari Institut Mines Télécom terdiri dari Eurecom, Mines Albi, Mines Ales, Mines Douai, Mines Nancy, Mines Nantes, Mines ParisTech, Mines Saint Etienne, Telecom Bretagne, Telecom Ecole de Management, Telecom Lille, Telecom Paristech, Telecom SudParis.

FICEM menjadi forum kolaborasi riset bersama antara universitas di Indonesia dengan Institut Mines Télécom. Disamping itu juga, FICEM memfasilitasi dosen-dosen yang ingin melanjutkan program S3 pada universitas di kedua Negara dan mendapat *double degree*.

"Pada forum JWG tahun 2019, Unimal baru menjadi sebagai peninjau. Tujuan Unimal menghadiri forum ini untuk mendiskusikan supaya Unimal menjadi member FICEM di masa akan datang. Forum JWG ini dilaksanakan secara bergantian sebagai host setiap tahun antara Perancis dan Indonesia," jelas Dr Azhari. **[tmi]**

Tanggal: 17 November 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#),